

Nicolas est né grâce à saint Josémaria

M. C., Espagne

04/10/2013

Nicolas est né il y a neuf mois. Mariée depuis huit ans, je n'avais pas d'enfant. En novembre 2012, à l'occasion de l'ordination diaconale de mon frère, mon mari et moi avons eu l'opportunité de demander à saint Josémaria, à Sainte-Marie-de-la-Paix, la faveur d'un enfant. En décembre, j'étais enceinte. La grossesse se déroula à merveille et Nicolas est un enfant plein de santé et de force.

Aujourd’hui, en ce 26 juin, nous allons nous rendre tous les trois à la Messe qui sera dite en la basilique de ma ville à l’occasion de la fête de saint Josémaria pour le remercier du cadeau dont Dieu nous a comblés par son intercession et celle de Notre Mère, Sainte Marie de l’Assomption.

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr/article/nicolas-est-ne-grace-a-saint-josemaria/> (07/02/2026)